

500 vecinos participan en actividad de Enap

Como la primera actividad de 2026, año en que conmemorarán seis décadas de historia, Enap Refinería Bío Bío realizó la tercera cuenta de inversión social en Hualpén, instancia que convocó a más de 500 vecinos que viven cerca de la operación.

La gerenta de Asuntos Corporativos de Enap, Andrea Aranda, señaló que "acabamos de celebrar los 80 años

del descubrimiento del petróleo y este 2026 conmemoraremos los 60 años de la Refinería Bío Bío, por lo tanto, son décadas de Enap escribiendo una historia compartida, en la que hemos crecido y construido una relación cada vez más transparente, colaborativa y de confianza. Esta tercera cuenta pública junto a nuestras vecinas y vecinos es reflejo precisamente de



FOTO

ACTIVIDAD FUE EN HUALPÉN.

ello, ya que pudimos contarles sobre acciones concretas a través de las cuales nos hemos hecho cargo de las percepciones sobre el impacto de nuestras operaciones".○